

BUENOS AIRES Y BARILOCHE AL COMPLETO

Argentina | 10 días - 9 noches | A-BBCO



01 BUENOS AIRES

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel. Alojamiento.

02 BUENOS AIRES (Visita Ciudad. Cena y Show)

Desayuno. Por la mañana visita de la ciudad en la que se apreciará el edificio del Congreso Nacional, la Plaza de Mayo con la Casa de Gobierno, la Catedral Metropolitana, el Cabildo, la Avenida 9 de Julio con el Obelisco y el Teatro Colón, los tradicionales barrios de San Telmo y la Boca (parada), el área residencial de Palermo, con el Zoológico, el Parque y el Planetario y La Recoleta, uno de los sectores más elegantes de la ciudad. Por último la nueva área de Puerto Madero, ubicada a orillas del río en un paisaje urbano y diferente con una amplia oferta gastronómica. El recorrido finaliza en Puerto Madero o frente a Galerías Pacífico, frente a la calle peatonal Florida. Tarde libre. Por la noche traslado a un elegante sitio para **cenar** (vino incluido) y disfrutar de un show de tangos. Regreso al hotel.

Nota: En categorías Lujo y Gran Lujo, se incluye la cena (a la carta) y Show de Michelángelo, el mejor de la ciudad (michelangeloweb.com)

03 BUENOS AIRES - BARILOCHE

Desayuno. Traslado al Aeroparque para salir en vuelo (pasaje no incluido) hacia Bariloche, capital de la región de los lagos. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento y resto del día libre.

04 BARILOCHE (Circuito Chico)

Desayuno. Excursión de medio día. Salida hacia Playa Bonita para observar la Isla Huemul. Continuación al pie del Cerro Campanario, se podrá hacer un ascenso opcional en aerosilla hasta la cima, donde se divisan las montañas nevadas y varios lagos. El recorrido prosigue hacia la Península de San Pedro, con el hotel Llao Llao, la Capilla San Eduardo y Puerto Pañuelo. La última parte del itinerario transcurre por las canchas de golf, el Puente Angostura -sobre el río del mismo nombre-, que une a los lagos Moreno y Nahuel Huapi, Bahía López y Laguna El Trébol. Regreso a Bariloche. Tarde libre.

05 BARILOCHE (Bosque de Arrayanes, Isla Victoria)

Desayuno. Traslado a Puerto Pañuelo, para abordar el moderno catamarán Cau Cau y salir en navegación por el

Lago Nahuel Huapi hasta Puerto Quetrihué. Allí se visitará el mundialmente famoso Bosque de Arrayanes, único en su género con sus ejemplares centenarios. Continuación de la navegación hasta Puerto Anchorena en la Isla Victoria. La visita introduce con propuestas a la medida de cada pasajero, a los más salvajes ambientes naturales en la que especies de la flora nativa conviven con otras traídas de Europa. Al final de la tarde regreso a Puerto Pañuelo y desde allí a Bariloche. (La entrada al Parque Nacional, se paga directamente).

06 BARILOCHE (San Martín de los Andes)

Desayuno. Salida hacia Villa la Angostura, para luego tomar el Camino de los Siete Lagos, pleno de bellezas naturales. Llegada a San Martín de los Andes, típica ciudad estilo alpino con casas bajas, calles anchas y pequeñas hosterías. Tiempo libre para recorrer el área céntrica y regreso visitando el Valle Encantado con sus increíbles figuras modeladas por miles de años por el agua y los vientos. Bordeando el Río Limay, se regresa a Bariloche. (Cuando el Camino de Siete Lagos estuviese cerrado por nieve solo se visitará Villa La Angostura y Cerro Bayo -centro de esquí-).

07 BARILOCHE - BUENOS AIRES

Desayuno. Traslado al aeropuerto para salir en vuelo (pasaje no incluido) de regreso a Buenos Aires. Llegada al Aeroparque y traslado al hotel. Alojamiento.

08 BUENOS AIRES (Fiesta Gaucha)

Desayuno. Salida por el típico paisaje de la Pampa Argentina, una de las praderas naturales más fértiles del mundo, famosa por su producción de granos y carne, para llegar hasta una estancia. Recepción con empanadas y a continuación completo

almuerzo parrillada, acompañado de buenos vinos argentinos. El día se completa con un espectáculo de cantos y danzas folclóricas y una exhibición de destreza gaucha con jineteada, doma y pialada. Regreso al hotel al final de la tarde.

09 BUENOS AIRES (El Tigre y Delta del Paraná)

Desayuno. Salida desde el hotel para una excursión a El Tigre y al hermoso Delta de Paraná. El recorrido nos lleva hasta el Barrio de Olivos, donde se encuentra la Residencia Presidencial. En ruta se visitan las localidades de Martínez, La Lucila, Acassuso y San Isidro hasta llegar a El Tigre, para tomar una embarcación y comenzar una navegación por diferentes ríos y arroyos del Delta del Paraná, localizado en las provincias de Santa Fe y Entre Ríos, comprende humedales continentales de origen fluvial asociados a la llanura de inundación del río Paraná, en sus tramos medio e inferior, e incluye los territorios de dos Parques Nacionales: Predelta e Islas de Santa Fe. Tiempo libre para pasear y almorzar en los numerosos recreos y restaurantes frente al río. Dentro del Tigre existen más de 350 ríos y arroyos, numerosos canales, casas de fin de semana, clubes, algunos con bellos edificios como el Canottieri Italiano, asombroso palacio veneciano que alberga al tradicional club de remo del Tigre, Patrimonio Histórico Nacional y Municipal que exhibe el arte neural isleño de la mano de artistas locales e internacionales, que en diferentes épocas supieron retratar y contar la particular geografía de El Tigre. Tiempo libre para pasear por los hermosos ríos del Tigre. A la hora indicada regreso en bus a Buenos Aires. Llegada al hotel y alojamiento.

10 BUENOS AIRES

Desayuno. Traslado al aeropuerto. Fin del programa.

FECHAS DE SALIDA

Diariamente

EL PROGRAMA INCLUYE

- Alojamiento en hoteles de la categoría que se elija.
- Impuestos de alojamiento.
- Desayuno en el hotel diariamente.
- Traslados aeropuerto/hotel/aeropuerto.
- Visitas en Buenos Aires y Bariloche, en servicios compartidos.
- Cena y show de tangos en Buenos Aires.
- Manejo de una maleta por persona.

PRECIOS POR PERSONA EN DOLARES

Para cotizar presione aquí

El sistema desplegará varias opciones, según categorías de hoteles. Si al reservar, no hubiese cupo en alguno de los hoteles de la categoría elegida, se ofrecerá el que más se aproxime

